

## SNOWKITE OPEN RESIA 2022

### GESUNDHEITSFRAGEBOGEN

#### PERSÖNLICHE DATEN

Name			
Nachname			
Geburtsdatum	___ / ___ / _____		
Adresse des Wohnorts			
Geschlecht	<input type="checkbox"/> männlich <input type="checkbox"/> weiblich	Handynummer	
Nationalität			

#### FRAGEN

	JA	NEIN
Hatten Sie in den letzten 14 Tagen irgendwelche Erkältungssymptome (Husten, laufende Nase, Halsschmerzen, Atembeschwerden, Geschmacks- oder Geruchsverlust)?		
Hatten sie in den letzten 14 Tagen eines der folgenden Symptome: Fieber Brustschmerzen Kopfschmerzen Übelkeit/Brechreiz Durchfall		
Hatten Sie in den letzten 14 Tagen Kontakt zu einer Person mit einer nachgewiesenen Covid-19-Infektion?		
Waren sie in den letzten 14 Tagen in Quarantäne?		
Wurden Sie in den letzten 14 Tagen positiv auf PCR (Polymerase-Kettenreaktion) getestet?		

Unterschrift: \_\_\_\_\_

Datum: \_\_\_\_\_

Unterschrift der Eltern oder des Vormunds des Kindes: \_\_\_\_\_

➤ Wenn Sie auf einige der Fragen auf dem Fragebogen mit Ja geantwortet haben, müssen Sie einen negativen Covid-19 PCR-Test vorlegen, der innerhalb der letzten 72 Stunden (3 Tage) vor Ihrer Ankunft bei der Veranstaltung durchgeführt wurde.

Bei Anzeichen einer akuten Infektion wird Ihnen eine Maske zur Verfügung gestellt. Das medizinische Personal ist entsprechend ausgerüstet, eine Isolierung ist erforderlich. Die örtlichen Gesundheitsbehörden werden informiert und befolgen die Hygienevorschriften. Das Ergebnis wird erst bestätigt, wenn Sie von der örtlichen Gesundheitsbehörde kontrolliert wurden. Den Athleten und akkreditierten Personen sollte versichert werden, dass die Meldung einer Reise aus einem Hochrisikogebiet die Teilnahme nicht ausschließt, sie sollten jedoch damit rechnen, dass sie strenger überwacht werden.

Die zur Verfügung gestellten persönlichen Daten werden vom lokalen Organisationskomitee und/oder dem FISJ streng vertraulich behandelt. Sie werden nur dazu verwendet, um zu beurteilen, ob der Antragsteller angesichts des COVID-19-Ausbruchs die Zulassung erhalten oder aufrechterhalten kann. Die Dauer der Datenspeicherung richtet sich nach den lokalen und globalen Anforderungen der öffentlichen Gesundheit.